

Das Universitätsklinikum Münster ist ein Krankenhaus der Maximalversorgung und verfügt über 1450 Betten. Jährlich werden in den über 40 Kliniken und Zentren des UKM rund 58.000 Patienten stationär und 475.000 Patienten ambulant behandelt. Aufgrund der engen Zusammenarbeit des UKM mit der Medizinischen Fakultät und zahlreichen anderen Instituten der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster fließen neue Erkenntnisse der Forschung in die stetige Weiterentwicklung der Krankenversorgung ein.

Verantwortlich für

[Identifizierung und Charakterisierung der Glyko-Rezeptoren von viralen und bakteriellen Krankheitserregern \(TFP-TV8 AS12\)](#)

[Einfluss der nasalen Mikrobiota bei Schweinen auf die Besiedlung mit "Livestock-associated Methicillin-resistent Staphylococcus aureus" \(LA-MRSA\)-Stämmen \(TFP-TV8-AS13\)](#)